

**MATERIA: enfermería en urgencia y desastres.**

**DOCENTE: Lic. Alfonso Velásquez Pérez**

**Alumna: adaleni Sánchez mejía**

**TRABAJO: ensayo**

**GRADO: 7 semestre**

**GRUPO:(A**

## Conceptos y clasificación de las catástrofes o desastres naturales.

Principalmente pues acá nos habla sobre Todos los desastres naturales causan pérdidas de alguna u otra manera. Dependiendo de la gravedad, cualquier número de vidas pueden perderse debido a los desastres naturales. La caída de edificios o árboles, la congelación, ser arrastrados por avalanchas o los golpes de calor, son sólo algunos de los efectos mortales de tales desastres. Algunos desastres causan más pérdidas de vidas humanas que otros, y la densidad de población afecta a la cifra de muertos también. Luego está la pérdida de la propiedad que afecta a sectores de la población, transporte, medios de subsistencia y medios de vida. Los campos saturados de agua salada después de tsunamis tardan años para poderse cultivar de nuevo. Las casas destruidas por las inundaciones, huracanes, ciclones, deslizamientos de tierra y avalanchas, erupciones volcánicas o un terremoto, a menudo quedan irreparables, o toman mucho tiempo para convertirse en habitables de nuevo. Los artículos de uso personal, objetos, vehículos, y documentos también son destruidos después de muchos desastres naturales

### Otras definiciones de desastres naturales

Los desastres naturales que realmente afectan a las personas en todo el mundo tienden a ser más intensos a medida que pasan los años. La frecuencia de los terremotos, mega tormentas y olas de calor han aumentado considerablemente en las últimas décadas.

La densidad de población en las áreas que se encuentran afectadas por las inundaciones, los ciclones y huracanes hace que, de hecho, se pierdan más vidas.

En algunas zonas, la población está poco preparada para la eventualidad de desastres, y los refugios se construyen para los huracanes y tornados, sin embargo, la pérdida de la propiedad sigue siendo un problema, y la predicción de muchos de los distintos desastres naturales no es tarea fácil. Advertencias en caso de desastres naturales

A veces, existe algún tiempo de advertencia, pero, a menudo, es muy corto y con resultados catastróficos.

En las áreas que no están acostumbradas ser afectadas por desastres como inundaciones o tormentas de granizo pueden verse afectados de una manera extrema si estos aparecen de forma repentina.

Sin embargo, a pesar de los muchos desastres naturales en todo el mundo, la humanidad ha demostrado una resistencia increíble.

¿Cómo podemos ayudar en caso de un desastre natural?

Las personas ayudan donando artículos, tiempo y habilidades con el fin de socorrer a las personas afectadas por un desastre natural. Las celebridades, a menudo, hacen todo lo posible para recaudar dinero a través de conciertos, maratones y visitando las zonas afectadas. Las personas también han demostrado que pueden reconstruir sus vidas y empezar de nuevo, aunque el trauma es un efecto inevitable luego de algún desastre natural.

Desastres naturales. Que son, definición, tipos, características y prevención

Está claro que los desastres naturales son parte de la vida tal como la conocemos, sin embargo, la ciencia está haciendo lo posible por predecirlos, haciendo que la ayuda sea más rápida en llegar, y la gente está aprendiendo a reconstruir sus vidas en zonas más seguras.

Cada terremoto, huracán u otro desastre natural pone en peligro la vida de millones de civiles, especialmente en los países pobres, en los que las infraestructuras son menos sólidas, la densidad de población, elevada y la preparación ante situaciones de urgencia, insuficiente. Las poblaciones más vulnerables están más expuestas a ser presa de la miseria absoluta, al sida, a la degradación ecológica, el hábitat precario y la inseguridad.

Qué es un desastre natural?

Los llamados desastres naturales son fenómenos de distintos ámbitos de la naturaleza que, muchas veces, ocurren de forma inesperada, provocando todo tipo de daños para la humanidad. Ocurren de diferentes maneras y por diversos causales, provocando muerte y destrucción en todo el mundo. Pero

¿Cuáles son los desastres naturales y qué tipos existen?

Un desastre natural es aquél causado por la naturaleza. Así de simple y dentro de esta categoría encontramos por ejemplo desde volcanes, terremotos, huracanes, tifones, tsunamis o avalanchas a sequías o a edades del hielo, entre otras.

Por otra parte, hay otros desastres que también son el resultado de determinados aspectos de la naturaleza como algunas enfermedades, bacterias y virus, que obviamente, también se consideran como desastres de tipo natural.

Cabe señalar, por último, que hay otros desastres (recuerda que siempre son desastres para la humanidad originados por la naturaleza) que en cierta medida, se consideran muy próximos a esta clasificación a pesar de que los Hombres tienen gran participación y buena parte de la responsabilidad.

Uno de estos es por ejemplo la hambruna, lo que personalmente considero una verdadera hipocresía por parte de la comunidad científica. Ya en otro ámbito, la caída de un meteorito también se considera como un desastre natural.

### Características de los desastres naturales

Los desastres naturales se caracterizan por ser originados por la naturaleza causando situaciones que afectan a la humanidad como,

Por ejemplo:

- Damnificaciones de viviendas y caminos,
- Destrucción de estructuras y servicios básicos,
- Pérdidas de vidas, cortes de servicio básicos.

También existen las fases de alarma como por ejemplo.

Los desastres pueden dividirse cronológicamente en cinco fases: 1 preparación previa al desastre; 2 fase de predicción; 3 impacto; 4 emergencia; 5 recuperación.

Esta organización cronológica mencionada es útil porque permite contar con un esquema mediante el cual se pueden crear planes para cuando ocurra el desastre, asignar tareas y responsabilidades, y establecer prioridades de las actividades, en una secuencia lógica. Incluimos una ampliación de cada fase para proporcionar ejemplos de los tipos de actividades que deben realizarse. Tratamos de que las actividades enlistadas sean generales por naturaleza y no abarcan todos los aspectos de un desastre. También, en muchos casos, dos o más fases pueden juntarse por ejemplo, los preparativos previos a un desastre y la fase de advertencia; algunas veces no ocurre una de las fases fase de advertencia.

